



Historisches Museum Frankfurt

# Gartenhaus von Johann Carl August Andrae Goll an der Gutleutstraße

---

Der Besitzer des Gartenhauses war Carl August Andrae Goll, Bankier und Abgeordneter in der Konstituierenden Versammlung der freien Stadt Frankfurt. Auf dieser Abbildung des Gartenhauses ist der vielbewachsene Garten zu sehen. Darin sitzen vier Frauen. Rechts neben ihnen steht ein Kinderwagen. Ein Zug der 1846 eröffneten Main-Neckar-Bahn ist fahrend zu sehen.

Der Frankfurter Fotograf Carl Friedrich Mylius erfasste in seinen Fotografien vornehmlich den radikalen Wandel des Stadtbildes in der Entwicklung Frankfurts zur Industriemetropole. Mittelalterliches Stadtbild, gründerzeitliche Neubauten und den Verfall der Altstadtgassen hielt Mylius in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts in zahlreichen Abzügen fest. Sein fotografisches Atelier befand sich in der Biebergasse 3. Von seinen Aufnahmen sind rund 800 verschiedene Stadtansichten bekannt. Ein großer Bestand des Fotografen wird heute im Historischen Museum Frankfurt aufbewahrt.

## Informationen

um 1870 (Datierung)

---

Natur, Stadtopographie  
Fotografie  
Albuminabzug

---

Historisches Museum Frankfurt  
Inv. C19965

---